

# Tischtennis-Minimeisterschaften der DJK Saarlouis-Roden

Am Sonntag, 14. November ist die Turnhalle der Römerbergschule Austragungsort der Minimeisterschaften. Ab 9.00 Uhr messen sich Mädchen und Jungen bis 12 Jahre in zwei Alterklassen im sportlichen Wettkampf. Ausgerichtet wird die Veranstaltung von der DJK Saarlouis-Roden, Abt. Tischtennis, die mit zahlreichen Betreuern die Kinder beaufsichtigen. Unterstützt wird die Aktion durch die Mithilfe der beiden Grundschulen Roden und Steinrausch, durch Sachspenden der Volksbank Saar-West und LuK-Kupplungsservice. Als Auszeichnung erhält jeder Teilnehmer den Offiziellen Aufkleber, die besten Mädchen und Jungen eine Urkunde. Die besten Teilnehmer der Klasse

„10 Jahre und jünger“ können sich dann über weitere Entschiede auf Kreis-, Bezirks- und Verbandsebene bis hin zum Bundesfinale qualifizieren. Dort winkt den Siegern unter anderem eine Reise zu einem Spiel der Nationalspieler „Rossi“ und „Speedy“. Die Tischtennis Minimeisterschaften finden im elften Jahr statt. Inzwischen haben an dieser größten Breitensportaktion für Kinder mehr als 360.000 Mädchen und Jungen teilgenommen. Wegen der großen Resonanz der Aktion des Kultusministeriums „Mehr Spaß am Sport“ hat sich die DJK Saarlouis-Roden, Abt. Tischtennis, entschlossen, erstmals eine solche Aktion auszurichten. Neben der Anmeldung über die Grundschulen ist eine An-

meldung in der Filiale der Volksbank Saar-West in der Rodener Schulstraße möglich, eine Teilnahme ohne vorherige Anmeldung ist in Ausnahmefällen jedoch möglich. Tischtennisschläger können beim Turnier gestellt werden. Teilnahmeberechtigt sind ausschließlich Kinder, die zuvor an keiner offiziellen Tischtennisveranstaltung teilgenommen haben. Ziel dieser Veranstaltung ist es, möglichst viele Mädchen und Jungen an den Tischtennissport heranzuführen sowie Talente zu entdecken. Herzlich eingeladen sind selbstverständlich auch die Eltern der Kinder. Gerade durch das Zusammenspiel von Schule, Eltern und Verein wird eine förderliche Erziehung der Kinder ermöglicht.

11. Nov. 93 EXTRA

## Mitgliederversammlung der TT-Abteilung

Am Sonntag, dem 16. Januar 1994, findet die ordentliche Mitgliederversammlung um 10.00 Uhr im Vereinslokal „Zum Ellbach“ in Saarlouis-Roden statt.

Tagesordnungspunkte sind unter an-

derem Neuwahl des Abteilungsvorstandes, Ehrung der Vereinsmeister.

Hierzu sind alle Mitglieder der DJK Saarlouis-Roden – Abteilung Tischtennis – sowie die Eltern unserer Jugendlichen herzlich eingeladen.

zg

15. Dez. 93 SL Ser Woche

## Mit zwei Mannschaften im Pokal-Halbfinale

Als einzige Mannschaft im Kreis Westsaar war die DJK Roden im Viertelfinale des Jugendwettbewerbes noch mit jeweils einer Mini-, Schülerinnen- und Schülermannschaft vertreten.

Die Minis konnten hier den starken Gegner TTV Orscholz mit 5:3 bezwingen, besonders aus der Rodener Mannschaft hervorzuheben ist dabei Karsten Federspiel. Mit dem gleichen Ergebnis zog die 1. Schülermannschaft ebenfalls gegen ein Team aus Orscholz ins Halbfinale ein. Garant des Er-

folges war hier vor allem Benjamin Seier, der drei Punkte beisteuerte. Die Schülerinnen mußten leider ersatzgeschwächt gegen den TV Beaumarais nach einer 1:5 Niederlage ihr Engagement im Pokalwettbewerb beenden. Den Ehrenpunkt für die DJK erzielte Stefanie Fisch.

Das letzte Training vor Weihnachten findet am Montag, 20. Dezember, statt. Zum ersten Mal nach Weihnachten trainieren die DJK'ler wieder am Donnerstag, 6. Januar 94.

zg

15. Dez. 93 SL Ser Woche